

Das Tagebuch von mArtin...



20. Juli 2023 18:20 Uhr

Etwas, was mir bisher gänzlich unbekannt war, habe ich heute entdeckt:
Bodenversiegelung Zwei-Punkt-Null!

Es war an einem Eck eines neu gebauten Blocks mit Eigentumswohnungen in Purkersdorf. Dort glänzten die Kieselsteine in dem gefassten Bett irgendwie seltsam. Wie, wenn sie komplett nass wären. Aber es hatte zum Zeitpunkt meiner Vorbeifahrt etwa 32 Grad - und von Regen keine Spur. Also blieb ich stehen, um zu sehen. Und da fielen mir fast die Augen aus der Fassung: Der Kies auf diesem kleinen Stück Land ist doch tatsächlich angeklebt und lackiert! Also nicht nur, dass man da keine Wiese mehr pflegen muss, sogar die Kieselsteine sind pflegefrei arrangiert.

Ich denke, noch ekeliger geht's wahrscheinlich nicht mehr...

(C) mArtin 2024

